

Im Schneider-Werk in Nordheim werden Armaturen für die Mess- und Regeltechnik und Großdieselmotoren, Karrosserieteile und Komponenten für Verbrennungsmotoren hergestellt.

**SCHNFIDER** 

## Armaturen für alle Kontinente

Die Armaturenfabrik Franz Schneider in Nordheim (Landkreis Heilbronn) sieht sich für die Herausforderungen des internationalen Wettbewerbs gut aufgestellt. Der traditionsreiche Betrieb ist in den Geschäftsfeldern "Industriearmaturen" und "Automotive" tätig und blickt eventuellen Schwankungen auf dem Weltmarkt gelassen entgegen.

Das 1875 in Heilbronn gegründete mittelständische Unternehmen wickelt, produziert und vertreibt Armaturen und Zubehör für die Mess- und Regeltechnik sowie Armaturen für Großdieselmotoren, wie sie für Schiffsantriebe und in der Stromerzeugung benötigt werden. Außerdem werden Karosserieteile und Komponenten rund um den Verbrennungsmotor entworfen, hergestellt und verkauft

Die florierende Wirtschaftslage der vergangenen Jahre bescherte Schneider einen erheblichen Auftragszuwachs. Um der gestiegenen Nachfrage gerecht wer- 🖁 den zu können, wurde in Nordheim ein ög zweites Werk gekauft sowie in Rumänien ein neues errichtet.

Stolz blickt das Unternehmen auf seine mehr als 300 motivierten Mitarbeiter, darunter Ingenieure, Techniker, Kaufleute, Facharbeiter und angelernte Mitarbeiter. Mit diesen Ressourcen sowie vielen neuen und innovativen Ideen strebt die Armaturenfabrik den Ausbau ihrer Position auf den Weltmärkten an.

INFO: www.as-schneider.com